



23.03.2015 – 14:51 Uhr

ikr: Regierungschef empfängt Delegation des Landkreises Ravensburg

Vaduz (ots/ikr) -

Im Rahmen einer jährlichen Informationsfahrt der Dezernats- und Amtsleiter des Landkreises Ravensburg (DE) empfing Regierungschef Adrian Hasler die Delegation dieses Jahr in Vaduz.

Nach einer ersten Begrüssung im Liechtenstein Center durch Liechtenstein Marketing wurde die Gruppe im Regierungsgebäude von Regierungschef Adrian Hasler empfangen. Dabei nahm sich der Regierungschef Zeit, einen kurzen Überblick zu aktuellen Herausforderungen für das Land Liechtenstein sowie die guten freundschaftlichen Beziehungen zum Landkreis Ravensburg aufzuzeigen. Beim anschliessenden Mittagessen stand Liechtenstein ganz im Zentrum. So probierten die Ravensburger heimische Spezialitäten und liessen sich nebenbei von Schauspieler Leander Marxer in die Welt der Liechtensteiner Sagen entführen, bevor die Delegation am Nachmittag von Peter Gerner, CEO Heiztechnik der Hoval Aktiengesellschaft, zu einer Firmenführung eingeladen wurde.

Kontakt:

Ministerium für Präsidiales und Finanzen
Christoph Frick, Persönlicher Mitarbeiter des Regierungschefs
T +423 236 64 44

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100770291> abgerufen werden.